

Venta de café suspende Colombia en exterior

Bogotá, mayo 3. (AP). Colombia ha suspendido las ventas de su café en el exterior debido a una dramática caída de los precios en las bolsas de Nueva York y Londres.

Los precios bajaron de 3.37 dólares la libra a 2.90 en el último mes, provocando pánico y desconcierto en el mercado del café que durante los dos últimos años se caracterizó por un ascenso constante y sin precedente de los precios.

"Con estas bajas los exportadores privados colombianos hemos tenido que retirarnos del mercado", declaró Gilberto Arango Lon-

doño, presidente de la Asociación de Exportadores de Café. De acuerdo con las normas establecidas por el gobierno, los exportadores deben entregar al Banco de la República 3.23 dólares por cada libra exportada. Como las cotizaciones exteriores son inferiores a este precio los exportadores no pueden hacer ventas hasta que el gobierno reduzca los precios.

Los exportadores también suspendieron las compras de café en el interior del país, dejando el mercado exclusivamente en manos de la Federación Nacional de Cafeteros

Pasa a la página 23

Mercado de valores mantiene su nivel

Nueva York, mayo 3. (AP). — El mercado de valores subió en las primeras horas de hoy y luego mantuvo su nivel hasta el final de la sesión, por segundo día con secutivo.

Las transacciones aumentaron hoy con respecto al volumen relativamente escaso de ayer.

Los expertos dijeron que algunos inversionistas habían sido estimulados a comprar por la firmeza demostrada por el mercado desde principios de la semana pasada, ante indicios de que el Banco de Reserva Federal ha comenzado a encañecer levemente sus créditos.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 2.97 puntos para cerrar a 934.19. Ayer, su ganancia fue de 4.32.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras.

Pasa a la página 25

Pérez culmina su gira por Medio Oriente y va a Viena

Viena, mayo 3 (AP). Carlos Andrés Pérez, presidente de Venezuela, tras una gira por los países productores de petróleo del Medio Oriente y de gestiones tendientes a solucionar el diferendo existente en cuanto a precios para el petróleo en el mercado mundial, arriba aquí en visita oficial de un día de duración. Es la primera vez que un mandatario venezolano visita Austria.

Además de conversar con el canciller Bruno Kreisky, Pérez se entrevistará con el presidente Rudolf Kirchschläger y otras altas autoridades del gobierno austriaco. Se sobreentiende que dominará las conversaciones el tema del incremento del intercambio comercial entre Venezuela y Austria.

Mañana Pérez visitará la sede administrativa de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, en esta capital.

Tras una conferencia de prensa, Pérez partirá alrededor del mediodía de mañana.

En el curso de su gira ha visitado a Qatar, Arabia Saudita, Irán, los Emiratos Arabes Unidos y Kuwait. Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos disintieron en diciembre pasado con las otras 11 naciones pertenecientes a OPEP en cuanto a aumentos de precios del petróleo en el mercado mundial, rehusándose a aplicar el 15 por ciento de aumento que éstos querían. Se limitaron a aumentar los precios en un cinco por ciento.

Comunistas de Francia-Italia buscan una senda democrática

Roma, mayo 3 (AP). Los partidos comunistas francés e italiano reiteraron su compromiso de buscar "una senda democrática hacia el socialismo que se base en la democracia y el pluralismo". Esto dice el comunicado conjunto emitido aquí a raíz de las conversaciones de la semana pasada entre Georges Marchais, secretario general del Partido Comunista francés y su colega italiano Enrico Berlinguer.

"Los dos partidos", dice el comunicado, "tienen intenciones de trabajar en búsqueda de soluciones positivas que los capaciten para hacer los mayores esfuerzos con vistas a que en democracia y libertad, Francia e Italia salgan de la crisis que afecta a ambas naciones, en aras de la consolidación de la distensión en Europa".

Los dos partidos, añade el comunicado, respaldan la cooperación "sobre bases justas con los países en desarrollo, que luchan

contra las condiciones de inferioridad que han dominado hasta ahora sus relaciones con los países capitalistas desarrollados".

Dice que Marchais y Berlinguer se comprometieron a "contribuir activamente, de acuerdo con las fuerzas populares y democráticas, socialistas y cristianas de ambos países, a consolidar y desarrollar, a nivel paneuropeo e internacional, la causa de la distensión, la acordada y controlada reducción de armamentos y la cooperación económica".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION DE MINISTROS. Bruselas, mayo 3. (AP). El canciller inglés David Owen (izquierda), conversa con el presidente de la Comisión del Mercado Común Europeo, Roy Jenkins (centro), y con el delegado alemán Wilhem Haferkamp, antes de comenzar la reunión de ministros de Relaciones Exteriores de la CEE.

MCE ultima detalles de plan de ayuda para el Tercer Mundo

Bruselas, mayo 3. (UPD). Los ministros de Relaciones Exteriores de los países miembros del Mercado Común Europeo se reunieron hoy para ultimar detalles del plan de ayuda a los países del Tercer Mundo, el que presentarán a la conferencia cumbre sobre la situación económica mundial que se celebrará este fin de semana en Londres. Los voceros dijeron que los ministros discutieron la creación de un fondo de ayuda con un total de mil millones de dólares para los 25 "países menos desarrollados", o sea, los que tienen salarios per cápita menores a 360 dólares anuales.

Fuentes diplomáticas dijeron que Holanda se pronunció a fa-

vor de un fondo mayor, pero la cifra fue acordada por los otros ocho miembros de la comunidad.

Las fuentes indicaron que los ministros concordaron que Estados Unidos y el mercado común contribuirán a partes iguales con

Pasa a la página 27

Hoy transmitirán entrevistas de Nixon sobre caso Watergate

Washington, mayo 3 (AP). (Por Harry F. Rosenthal). Un ciudadano norteamericano que hubiese pagado 600.000 dólares al ex presidente Richard Nixon para que respondiese a sus preguntas sobre el caso Watergate tendría una considerable cantidad de ellas. Podría imaginarse que es el periodista británico David Frost, interrogador de Nixon ante la televisión y que el impávido Richard Nixon es suyo por 29 horas. Desde su renuncia en plena vergüenza pública, nadie ha podido hacerle preguntas acerca de uno de los escándalos políticos más graves que hayan afectado a los Estados Unidos ni acerca de su participación en él.

Claro que las entrevistas ya están grabadas y la primera de las entrevistas será transmitida mañana. Y las preguntas que hizo Frost fueron seleccionadas a partir de sugerencias de expertos. Pero de todos modos, con

Pasa a la página 25

Estallan bombas en Irlanda después de iniciarse huelga

Belfast, mayo 3 (AP). Bombas incendiarias estallaron sin causar víctimas en la madrugada de hoy en negocios del centro de esta ciudad, a pocas horas de iniciada una huelga general convocada por protestantes militantes en un intento por obligar al ejército británico a lanzarse a una abierta campaña ofensiva contra el proscrito e ilegal Ejército Republicano Irlandés (ERI). Otra bomba voló tramos del ferrocarril que une Belfast con Bangor. No se sabe si este atentado fue obra de extremistas protestantes o del ERI, que es de inspiración católica romana.

El consejo de acción sindical de Ulster Protestante, que respon-

de a directivas del reverendo Ian Paisley, convocó a la huelga, confiando que la misma paralizará a la provincia al igual que lo hiciera en 1974, oportunidad en que hizo fracasar el único gobierno de coalición católico-protestante que ha tenido la provincia británica en toda su historia.



EN VIENA. Viena, Austria, mayo 3. (AP). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez.



"EL REY Y YO". Nueva York, mayo 3. (AP). El compositor Richard Rodgers con el reparto de la comedia musical "El Rey y Yo", después del estreno. La obra vuelve a Broadway, al cabo de 26 años, de nuevo con Yul Brynner (izquierda), en el papel principal; y la co-estrella Constance Towers (derecha); y Hye-Young Choi (segunda de izquierda a derecha).

al cerrar la edición